



## Über Zähne und Zähneputzen Bescheid wissen

**Hemau (zi).** Kürzlich schaute die Zahnärztin Maresa Schmid von der Praxis für Zahngesundheit Hemau gemeinsam mit der Zahnmedizinischen Prophylaxeassistentin Heidi Ziegäus und der Zahnmedizinischen Fachangestellten Vanessa Searcy im Kindergarten St. Barbara vorbei. Zuerst wurde die Waldgruppe besucht und anschließend die Gruppen im Gebäude in der Beratzhausener Straße. Die Kinder konnten schon zahrfreundliche Lebensmittel richtig zuordnen. Wie häufig man zum Zahnarzt geht und wie oft man die Zähne putzt – auch hier wussten die Kindergartenkinder bestens Bescheid. Während die „Füchse“ (Vorschulkinder) das richtige Zähneputzen unter Anleitung übten, durften die „Igel-Kinder“ (so werden die Kinder in der Einrichtung genannt, die noch nicht in die Schule kommen) anhand eines Modells üben und vorzeigen. Um die Ängste vor dem Zahnarztbesuch zu verringern, wurde bei jedem Kind kurz in den Mund geschaut. Als Belohnung gab es dann Zahnpasta und einen Reflektor von „Goldie, dem Seelöwen“. Dies ist das Maskottchen der LAGZ, welche die Arbeit von Zahnärzten in Kindergärten und Schulen unterstützt. Das Team der Praxis für Zahngesundheit Hemau wurde dann noch mit dem „Goldie-Lied“ verabschiedet.

Aufn.: zi